

■ 21世紀土地改良区創造運動 ■

第9回 両総用水の路ウォーク《茂原～大網白里》

去る令和元年6月1日（土）に「第9回両総用水の路ウォーク《茂原～大網白里》」がNPO法人千葉県ウォーターキング協会の主催で開催されました。当日は天候にも恵まれ183名の参加者が集まり、農業用水を送水する両総土地改良区と飲料水及び工業用水を送水する独立行政法人水資源機構の施設見学、昼食会場では「大網白里市商工会」協力のもと、はまぐり汁やつみれ汁が振舞われました。

水資源機構千葉用水総合管理所をはじめ、茂原市・大網白里市・千葉県山武農業事務所・山武農林業振興普及協議会・NPO法人美しい田園21の後援及び協力をいただき、開催することができました。



豊田茂原副市長（開会式）



金坂大網白里市長（閉会式）

両総用水のPR活動・地域のイベントに参加！

両総用水事業推進協議会では、両総用水のPR活動の一環として、管内の各市町村で開催される産業祭や文化祭へ参加しております。ブースでは両総用水の歴史や皆さんの生活と農業用水の関わりについてパネルで紹介。アンケートを実施し、回答者には米粉を使ったクッキーや朝採れの丹波種黒枝豆のプレゼントを行いました。

今後も各市町村のイベントへ積極的に参加し、両総用水についてより知っていただけるよう活動していきます。



大網白里市産業文化祭



ふるさと多古町あじさい祭り



長生村ながいきフェスタ